

Impacto en las Tendencias Familiares

En ocasiones el aspecto familiar es uno de los factores externos que tienen gran influencia en las decisiones para la elección de carrera, por ejemplo:

Tradicón familiar: existen familias en las cuales, por varias generaciones, han seguido la misma carrera que sus padres y abuelos, se van heredando de padres a hijos.

Sueños truncos: esto sucede cuando el padre o la madre no han podido cumplir con un sueño de realizar una carrera, entonces quieren ver realizados sus sueños en sus hijos.

Poca o ninguna confianza en sus hijos: los padres consideran a los hijos sin la suficiente madurez para tomar decisiones acertadas y que su decisión los puede llevar al fracaso; consideran que ellos deben indicar a sus hijos el camino a seguir.

Padres dominantes: suelen imponer siempre sus deseos, no solo en cuanto a la decisión vocacional, sino en todos los aspectos de la vida de sus hijos, como elección de escuela, de amigos, de novio o novia, etc.

Intervención sana: la intervención sana de los padres en la elección vocacional de sus hijos consiste en el acompañamiento, en el camino hacia la búsqueda de la vocación, en comunicar sus puntos de vista, sin imponerlos; en el establecimiento de una buena comunicación, en la que el joven pueda plantear sus inquietudes y los padres puedan hablar de sus experiencias; en el apoyo económico, si está en sus posibilidades, o en el apoyo moral en la búsqueda de la solución para la falta de recursos; pero sobre todas las cosas, en el respeto a sus decisiones.

Otros factores que impactan:

La familia: otro de los casos puede ser cuando ya se tiene familia (hijos, esposa(o)), esto puede influenciar a la hora de considerar la carrera a estudiar.

Estudiantes trabajadores: si se está trabajando y estudiando, en algunas ocasiones la elección se enfoca al área que ya conoce y no a la de su vocación. Sin embargo, al ya conocer el área a ejercer, el trabajador no solo podrá desarrollar de mejor manera la carrera seleccionada sino que también tendrá mayores posibilidades de crecimiento al encontrarse antes de iniciar su carrera en el ramo laboral de la misma.